

Quemchi revolucionado con visita de su ilustre hijo Francisco Coloane

QUEMCHI.- En Quemchi desde el pasado miércoles se encuentra de visita el destacado escritor, premio nacional de Literatura, Francisco Coloane.

La visita de Coloane ha generado gran expectación en la comunidad del sector que, incluso, organizó una delegación para concurrir al aeropuerto El Tepual de Puerto Montt a esperarlo.

El escritor permanecerá en Quemchi hasta el próximo 6 de febrero para encontrarse con los pobladores de esta tierra. Especial atención reviste su visita a la localidad de Huite, donde nació Francisco Coloane Cárdenas.

Durante estos días, la comuna ha organizado variadas actividades para

encontrarse con este hijo ilustre. Destaca en este programa un taller de literatura para niños, realizado el jueves en la tarde, en el gimnasio del sector.

El mismo Francisco Coloane comentó que su principal interés es recorrerse con los recuerdos de su infancia en Chiloé. Recordó su casa en la antigua calle Yungay, frente al mar. "Allí estaba la piedra puntiada, una piedra con la forma de una pirámide que mide las mareas en la Bahía de Quemchi". De niño me indicaba cuando era momento de pescar o de cazar camarones, patos, liebres, o sacar jaijas, canjrejos todo lo que podía llamar la atención de un niño en esa maravillosa

orilla de mar", indicó.

Acompaña al destacado escritor en su visita a Quemchi, su hijo el sociólogo Francisco Coloane. El explicó que el viaje de su padre tiene por objetivo colaborar con el rodaje de un documental que realiza una productora francesa acerca de la vida del premio nacional de Literatura.

Se trata de la productora Talas que, a decir del mismo Francisco Coloane hijo, se dedica a la producción de documentales basados exclusivamente en temas relacionados con el mar. En este caso interesa la extensa obra escrita sobre este tema por el escritor quemchino.

El sociólogo también comentó que su padre

superá los 84 años de edad y, según explica él mismo, considera que "ya le quedan pocas oportunidades para visitar su tierra natal".

"Entonces yo me dije esta vez tengo que acompañar a mi padre a Chiloé. Además ha sido un viaje muy trascendental, he conocido la sepultura de mis abuelos, de la familia Coloane Cárdenas, y creo que eso es importante para quien quiere tomar su vida con seriedad", explicó.

También destacó la grata acogida brindada por toda la comunidad y por las autoridades locales. De hecho, durante la tarde del sábado se realizó un homenaje al escritor en esa localidad. En la oportunidad también se homenajearon a otros destacados hijos de esa comuna que coincidentemente se encuentran de visita en Quemchi.

Ellos son el poeta Nelson Navarro Cendoya, el artesano Roberto Trivisio y el fotógrafo José Estay. El acto se realizó en el Liceo República de los Estados Unidos de Quemchi, organizado por la agrupación cultural Tilcahué de Quemchi y por la Municipalidad de esta comuna.



La campaña "Un Amigo Siempre... Y Vacaciones Felices" organizada por Caballeros de Andalucía ha tenido buena acogida por quienes llegan a la ciudad

Quemchi revolucionado con visita de su ilustre hijo Francisco Coloane [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Quemchi revolucionado con visita de su ilustre hijo Francisco Coloane [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile